

# VALLÉE DU RHÔNE

## INFOS PRATIQUES



**GUILHERAND-GRANGES**  
Inscriptions à l'école catholique Sainte-Eulalie  
Aujourd'hui, place Sainte-Eulalie, Guilherand village, accueil des enfants de la maternelle au cm2. Prendre rendez-vous au 04 75 40 22 63 les jours d'ouverture de l'école (y compris entre midi et 13 h 30).

**SAINT-PÉRAY**  
Café lecture  
Aujourd'hui, à la bibliothèque municipale, place Forot, à 14 h 15.  
Conseil municipal.  
Mardi 15 février, mairie, salon d'honneur, à 20 h 30.  
AG de l'OMAC  
Assemblée générale, mercredi 16 février, au Cep du Prieuré, à 20 h 30.

**Bourse à la puériculture**  
Du vendredi 18 février au dimanche 20 février, à la salle des fêtes, rue Jeanne-d'Arc. Organisée par l'Association familiale. Dépôt le vendredi 18 février de 10 h 30 à 18 heures. Vente le samedi 19 février de 9 à 18 heures et le dimanche 20 février de 9 à 15 heures. Retrait le dimanche 20 février de 14 à 18 heures.

**Conférence sur la musique italienne**  
Vendredi 18 février, au collège de Crussol, de 20 à 21 heures. Organisée par l'Afisp et animée par Jean-Baptiste Voinet,

professeur agrégé de musique. Gratuit.  
**Exposition de voitures du Monte Carlo historique**  
Dimanche 20 février, place de l'hôtel de ville, de 10 à 13 heures.  
**Stage de Batucada**  
Du lundi 7 mars au vendredi 11 mars, au Cep du Prieuré, de 9 h 30 à 12 heures, stage pour participer comme musicien au défilé du carnaval. 30 jeunes maximum, du CE2 à la 3e. Renseignements et inscriptions dès maintenant à l'OMAC : 04 75 74 77 00 (5 € par participant).

**CORNAS**  
Inscriptions école Saint-Joseph  
Les inscriptions pour la rentrée 2011 à l'école Saint-Joseph sont possibles dès aujourd'hui. L'école accueille tous les enfants nés jusqu'en décembre 2009 ; possibilité de garderie péri-scolaire et de cantine. Contact : 04 75 84 78 55 ou directement à l'école, 4 rue des Bouviers.

**SAINT-ROMAIN-DE-LERPS**  
La ronde des fours  
Assemblée générale, lundi 21 février, salle des Sapins, à 20 h 30.

## LOCALE EXPRESS

**SAINT-PÉRAY**  
À l'Automne ensoleillé, un voyage au bord de la Méditerranée

■ L' "Automne ensoleillé" organise son voyage annuel du 1<sup>er</sup> au 5 juin 2011, dans les environs de Nice. Les visites d'Antibes, Vence, Grasse, Gilette, sont au programme. Les inscriptions sont prises jusqu'au 18 février. Prix du voyage, 400 €, tout compris. Renseignements auprès de Régina Delavis, tél. 04 75 40 29 82 ou 06 23 46 19 22. Rappel : le repas de fête du club aura lieu le 17 février, au Cep du Prieuré.

**École Sainte-Famille : inscriptions ouvertes**

■ Les inscriptions sont ouvertes à l'école Sainte-Famille pour les enfants dès 2 ans (les enfants nés avant le 31 décembre 2009 peuvent être inscrits pour la rentrée de septembre 2011) et jusqu'au CM2. Contactez Josiane Rozand, directrice de l'établissement, au 04 75 40 48 19 ou 06 76 24 78 73. Les démarches se font aux heures d'ouverture habituelles de l'école, place Santo-Tirso. Et rendez-vous sur le site internet [www.ecole-sainte-famille.fr](http://www.ecole-sainte-famille.fr)  
Une matinée portes ouvertes aura lieu le samedi 16 avril.

### POUR JOINDRE NOS CORRESPONDANTS

**GUILHERAND-GRANGES :**  
-Dominique PERRIN : 06 03 05 80 59 ; domi.perrin@gmail.com  
-Ferdinand MASSINET : 06 73 14 03 72, ferdinand.massinet@gmail.com  
-Bernard POUZET : 06 24 61 17 50, bpouzet@sfr.fr  
-Yohan BALLORE : 06 32 79 30 15 ; yohan.ballore@orange.fr  
**SAINT-PÉRAY :**  
-Véronique GRAILLAT-JOLY : 06 10 91 77 83 ; veronique.graillat-joly@laposte.net  
- Florian GIRAUD : 06 72 98 07 66 ; Florian\_325@hotmail.com  
**SOYONS :**  
-Bernard LABEAUME : 06 59 71 22 70 ; blabeaume@orange.fr  
**CORNAS :**  
-Julie FOURNIER : 06 20 59 03 67 ; ju.four@wanadoo.fr  
**TOULAUD**  
- Patrick BEBIN : 06 80 04 08 69 ; patrick.bebin@orange.fr

## INFOS SERVICES

**GUILHERAND-GRANGES**  
**TAXIS DAVID SANSORNY**  
Transports Privés et Médicaux  
7 jours sur 7  
04 75 40 94 95  
Guilherand-Granges

**TAXI - LUCKY**  
Transports Médicaux Assis  
Transports Privés et Professionnels 7j/7  
04 75 44 76 48  
Av. de la République - Guilherand-Granges

## GUILHERAND-GRANGES

### Et de deux à la maison !



Yassine Khadjjoui a inscrit le pénalty de la victoire en seconde période.

C'est bon de savourer la deuxième victoire à domicile, pour les séniors Honneur régional du RCF 07 depuis le début de la saison.

Samedi soir à Mistral, prenant l'avantage dès la première mi-temps (1-0) sur un but d'Axel Rakijian (35e), ils auraient pu gagner 2-0, en évitant une erreur de novice en défense (Bois, 74e).

Yassine Khadjjoui a inscrit le pénalty capital en seconde période (71e), pour un score final de 2 à 1. Dans les vestiaires (photo), Robert Toutoundji, qui a remplacé Bill Deschamps ce match, considère cette victoire comme « un beau cadeau d'anniversaire » (vendredi 11 février).

## SAINT-PÉRAY

### Le personnel de Culture Vélo partenaire du périple d'un couple Drômois

Demain mardi, à 10 heures, Sandrine Fraysse et Julien Chapier, un couple de teneurs habitant Chavannes, près de Saint-Donat, seront sur le quai de Valence TGV avec leurs vélos (Tornado et Sétou-droit) et leur remorque, en partance pour l'Amérique du Sud via Paris. Ces deux ingénieurs en environnement ont décidé de partir 4 mois sur ce lointain continent pour visiter l'Argentine, la Bolivie et le Pérou en mode doux : après l'avion, leur seul moyen de locomotion sera en effet le VTT, et il voyageront en autonomie avec une tente :

« C'est plus facile de rencontrer des locaux en roulant à vélo, et on va prendre le temps de vivre à un autre rythme. On voyage pas mal et on avait vraiment envie de découvrir l'Amérique latine, ses paysages andins, ses habitants, sa gastronomie. Mais il nous fallait au moins un partenaire pour assurer la logistique. » C'est pourquoi ils se sont tournés vers l'enseigne Culture Vélo de Saint-Péray. René, responsable du magasin, raconte : « Leur projet nous a intéressés et on leur a fait une bonne préparation des vélos. On leur donne aussi des conseils pour réparer sur place, et on les a aidés pour trouver des financements, et pour leur équipement (vêtements et ma-

tériel). Ils ont besoin de produits bien ciblés pour affronter différents chemins et des changements probables de météo. » Là-bas, ils comptent également manger et dormir chez l'habitant : « On fait partie d'un réseau social qui propose d'offrir le gîte et le couvert à des cyclistes, et on peut être accueillis dans le monde entier. » Le budget prévu par jour est donc de 10 € par personne : un petit prix pour un grand voyage, à suivre sur leur blog [www.skyroule.wordpress.com](http://www.skyroule.wordpress.com) jusqu'au 15 juin prochain...  
Véronique GRAILLAT-JOLY



L'Amérique du Sud à VTT, tout un programme.

## ALBOUSSIÈRE

### La saison bouliste en préparation

Avec la proche arrivée du printemps, il est temps pour les responsables de la section boules de faire le point et le calendrier à établir. Une société qui comprend désormais les secteurs d'Alboussière, mais également Vernoux, Boffres et Champis. Autour du président Jean Chirouze, Jean-Marc Brunel, maire adjoint, Marcel Fréchet, maire adjoint chargé des sports (Vernoux), responsables et boulistes, il fut décidé des dates : préparation des jeux avant le 30 avril les 14 et 15 mai pour le secteur double en 3<sup>ème</sup> et 4<sup>ème</sup> division et aussi des dates pour les concours sociétaires. Le concours de belote prévu le 19 février a été annulé. Des changements dans le bureau : Max Vincent quitte son poste, remplacé par Denis Luyton.



Les boulistes ont fait le point.

## LA VOULTE-SUR-RHÔNE

### Mission locale : Nadia Cheikh vient en aide à un club handisport aux Comores



Nadia Cheikh (gauche) et Fabienne Schneider-Dubost.

Nadia Cheikh s'est mobilisée pour venir en aide à un club handisport basket aux Comores. Le CAP et le bac pro spécialité photo en poche, Nadia décide en 2007 de faire un voyage de trois mois en Tanzanie et au Kenya, deux pays pour lesquels elle a toujours été attirée, et les Comores son pays d'origine. Dans celui-ci elle découvre un club handisport, où des jeunes de 16 à 25 ans font du basket en fauteuil roulant avec du matériel dans un mauvais état. De retour en France avec quelques photos de son repor-

tage et le soutien de la mission locale Centre Ardèche antenne de la Voultre elle décide de réaliser une exposition. Celle-ci tournera en Ardèche et se retrouvera au stand mission locale lors du forum des associations à Battandier-Lukowiak en 2009. Lors de cette manifestation, avec huit autres jeunes, elle s'implique dans la mise en place de la buvette et propose qu'une partie des bénéfices puisse être attribuée à ce club de basketteurs.

L'initiative se concrétise  
Aujourd'hui, avec le concours

de Fabienne Schneider-Dubost conseillère de la mission locale, Nadia concrétise cette initiative. Dans quelques jours des équipements (pneus, jantes, ballons de basket) partiront en direction de ces jeunes avec un handicap pour lesquels elle précise : « leur envie et leur sourire m'ont poussé à trouver une solution pour les aider à faire du basket dans de meilleures conditions. » Cette jeune photographe est heureuse d'avoir pu apporter un petit peu de bonheur à des jeunes qui gardent le sourire.